

**GRABACIÓN DE VIDEO DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE CENTRO, BARRIOS  
TRADICIONALES Y MONUMENTOS DE FECHA 22 DE OCTUBRE DE 2020**

El equipo que labora en Presidencia Municipal de Guadalajara y que le corresponde grabar el video de las sesiones de Comisión está conformado en su mayoría por personas que corren alto riesgo ante la pandemia de Covid 19 que nos aqueja, debido a eso desde el inicio del año sólo asisten tres personas a laborar y grabar videos de las diferentes Comisiones que sesionan a diario, es por ello que es imposible que puedan cubrir el trabajo que realizan el 100% de las Comisiones.

Por los motivos anteriores no fue posible que se grabara video de nuestra Comisión con fecha de 22 de octubre de 2020.